



Johannes-Kepler-Gemeinschaftsschule | K5, 1 | 68159 Mannheim

An die Eltern und Erziehungsberechtigten

Mannheim, 10.06.2021

**Betrifft: Rückkehr zum Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen
ab Montag, 14.06.21**

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die Inzidenzzahlen liegen nun seit einiger Zeit unter 50. Wir freuen uns, dass wir unsere Schule wieder für alle Schüler*innen öffnen dürfen. In den Klassenräumen gilt das Abstandsgebot dann nicht mehr. Es besteht aber weiterhin Masken- und Testpflicht. Der ursprüngliche Stundenplan tritt wieder in Kraft. Auch Sport kann wieder „kontaktarm“ stattfinden. Die Mensa wird wieder unter Pandemiebedingungen geöffnet sein.

Über unser Erweitertes Bildungsangebot (EBA), das wir immer montags und mittwochs anbieten, informieren wir zeitnah. Es ist uns ein großes Anliegen, unseren Schüler*innen nach so langer Zeit kulturelle Bildung am Nachmittag wieder anbieten zu können.

Obwohl die Pandemie noch nicht überwunden ist und wir immer noch vorsichtig sein müssen, bin ich sehr glücklich, dass wir uns langsam wieder dem vorpandemischen Alltag nähern.

Bleiben Sie gesund!

Thorsten Kuß, Schulleiter

